

一般質問

立 松 新 治 議員



拡幅された三好地内の交差点の安全対策を

問

中央幹線道路と県道との交差点【下図参照】が拡幅され、左右確認がしにくい。安全対策を考慮してほしいがどうか。

信号機設置を働き掛ける

答 土木課長

県道の交差点改良完成に併せ、信号機設置を市と県から公安委員会を要望したが、21年度設置はできないとの回答だった。

現在、県道側は一時停止規制、カーブミラー等が設置してあるが、県から22年度に対策を考えていきたいとの返答を得ている。

引き続き市としても早期の信号機設置を関係機関に



問

市最大納税義務者の日本たばこ産業から得ている。

入業者、卸売販売業者から、市内の小売業者に売り渡し、たばこに対し納税される。

答 農政課長

今後の動向を見ながら、市農政推進協議会、JA等の連携により、農業振興の活性化推進に取り組んでいただきたい。

問

ヘットの火葬料金は、大きさにより料金体系を考

えていかなければならぬがどうか。

答 環境課長

却は1頭820円と定めており、大きさにかかわらず同額と

している。

特に820円からいくらにすることは現時点では考えていない。

農業地域の活性化を考える会等を発足してほしいが

問

筏川右岸防災道路計画について、進捗状況等を聞く。

問

筏川右岸堤道路の進捗状況は

調査を県に伝えている

答 開発部長

(間崎町以北の)上流部は市管理だが、鍋田大橋(二輪元地内ほか)以南の筏川右岸堤調査は、事あるごとに管理者の県に河川整備計画(策定依頼)の意図を伝えている。

今後とも県と協力体制を密にして進めていきたい。